

Der grosse Gott im kleinen Land Israel



Ein Abend mit Hatim und Talita Jiryis aus Rama, Galiläa

Pastor Hatim Jiryis

Hatim Jiryis wurde als 8. Kind einer arabisch israelischen Familie geboren und wuchs in einer griechischorthodoxen Kirche in Rama/Obergaliläa auf. In der Schweiz besuchte er die Bibelschule New Life Walzenhausen.

Hatim, wie auch seine Familie, spricht fließend Deutsch, Englisch, Arabisch und Hebräisch.

1994 heiratete er Renate. Sie ist in Deutschland geboren und aufgewachsen.

Zusammen haben sie drei Kinder: Talita, Immanuel, und Johannes. Es folgte ein fünfjähriger Dienst in einer kleinen Baptistengemeinde in Akko. Anschließend studierte Hatim in der Akademie für Weltmission in Korntal bei Stuttgart. 2001 kehrte er nach Israel zurück und es folgte die Gemeindegründung in Rama. Parallel baute er seit 2002 die Gemeinde in Tharshiha/Obergaliläa auf.

Hatim arbeitet im israelischen Medienbereich, wie z.B. die Gründung von zwei arabischen Webseiten: *linga* und *calam1*. Im Filmbereich drehte er eine Filmserie über das Heilige Land mit biblischen Personen.

Renate und Hatim Jiryis erlebten ein ganz besonderes Wunder im Gemeindebau in Tharshiha/Obergaliläa: Als arabisch evangelikale Gemeinde in Tharshiha schenkte ihnen ein jüdischer Bürgermeister aus Maalot 1600 Quadratmeter Bauland zum Bau einer Kirche. Dies ist aus der Geschichte Israels ein einmaliger Akt.



Wann?

Mittwoch 20. 11. 2019 (Buß- und Betttag)

20.00 Uhr

Wo?



Evangelische HOSANNA-Gemeinde
Vangerowstraße 5
69115 Heidelberg